

### Visite pastorale

— o —

Saint-Roch-des-Aulnaies.....	<i>Dimanche</i>	13—14 juin
Sainte-Anne de la Pocatière.....	<i>Lundi</i>	14—16 “
Saint-Onésime.....	<i>Mercredi</i>	16—17 “
Saint-Pacôme.....	<i>Jeudi</i>	17—18 “
Rivière-Ouelle.....	<i>Vendredi</i>	18—19 “
Saint-Denis.....	<i>Samedi</i>	19—20 “

### Monseigneur Duhamel

Nos lecteurs ont déjà appris la douloureuse nouvelle de la mort de Sa Grandeur Monseigneur Joseph-Thomas Duhamel, le doyen des Archevêques du Canada. Ils n'oublieront pas dans leurs prières ce vaillant successeur des apôtres qui, depuis trente-quatre ans, gouvernait sagement son important diocèse, dont le siège est la ville capitale même du Dominion. Nous ne croyons pouvoir mieux faire que de reproduire ici, pour mieux la conserver, et plus facilement la relire, la page émue que le distingué Père Alexis, capucin, a consacrée dans *l'Action sociale* à la mémoire de ce regretté prélat, qui fut pour sa famille religieuse un bienfaiteur et un père.

LA RÉDACTION.

Monseigneur Duhamel, archevêque d'Ottawa, vient d'être ravi à l'affection des fidèles de son diocèse et à la vénération des catholiques du pays tout entier.

Atteint depuis près de deux ans d'un mal qui ne pardonne pas, une angine de poitrine, croyons-nous, il ne se faisait point d'illusion sur son état qu'il voyait s'aggraver journellement; mais, avec une énergie vraiment incroyable, il s'était résolu à mourir sur la brèche.

Il fit encore, samedi matin, une longue et fatigante ordination, à la suite de laquelle il eut une crise très sérieuse.

Cela ne l'empêcha point de partir pour sa visite pastorale. Arrivé à Casselman, il trouva des forces pour adresser la parole aux fidèles venus à sa rencontre; mais bientôt le mal prit le dessus, les crises revinrent, on comprit que c'était la fin; et le courageux prélat, après avoir reçu pieusement les derniers sacrements, s'endormit dans la paix du Seigneur, samedi soir.